



DANGER May be fatal if swallowed and enters airways. **Prevention:** Avoid breathing spray. Use only outdoors or in a well-ventilated area. **Response:** IF SWALLOWED: Immediately call a POISON CENTER/doctor. IF exposed or concerned: Get medical advice/attention. DO NOT induce vomiting. **Storage:** Store locked up. **Disposal:** Dispose of contents/container to an approved waste disposal plant.



See the **SDS** for more info at/
Voir la **FDS** pour plus d'info au:

wurth.ca or call/ou appelez: **1-800-263-5002**

Manufactured for/Fabriquée pour:

Würth Canada Limited/Limitée

345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

DANGER Peut être mortel en cas d'ingestion et de pénétration dans les voies respiratoires. **Prévention:** Éviter de respirer les pulvérisations. Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. **Intervention:** EN CAS D'INGESTION: Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin. En cas d'exposition prouvée ou suspectée: Consulter un médecin. NE PAS faire vomir. **Entreposage:** Garder sous clef. **Élimination:** Éliminer le contenu/récipient dans une installation d'élimination des déchets agréée.

Not for retail sale/Pas pour la vente au détail
Made in Canada/Fabriquée au Canada

Art. 892.0802 083



UNDERBODY PROTECTION

Black

PROTECTION DE SOUBASSEMENT

Noir



Net content/Contenu net:

18.9 L (5 US gal)

(EN) UNDERBODY PROTECTION

Features: A dripless, oil-based coating that offers excellent protection against rust and corrosion. Forms a protective barrier that shields the vehicle from moisture, salt, sand and other contaminants. Resists all weather conditions.

Uses: For use on vehicle underbody and inside door panels, box sections or other internal structures.

Directions: Clean the surface to be treated and remove rust. Using an approved spray gun, spray a light and even coating. Product should be applied at room temperature 21 °C (70 °F). Allow four hours before exposing to wet road conditions. Product does not dry and should be reapplied annually. **Caution:** Do not apply in temperatures below 16 °C (60 °F). Do not apply to exhaust system, catalytic converter, rubbers and plastics.

The above instructions are based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

(FR) PROTECTION DE SOUBASSEMENT

Caractéristiques: Un revêtement à base d'huile non goutant qui offre une excellente protection contre la rouille et la corrosion. Forme une barrière protectrice qui protège le véhicule de l'humidité, du sel, du sable et d'autres contaminants. Résiste à toutes les conditions météorologiques.

Utilisations: À utiliser sur le soubassement du véhicule et à l'intérieur des panneaux de porte, des caissons ou d'autres structures internes.

Mode d'emploi: Nettoyer la surface à traiter et enlever la rouille. En utilisant un pistolet de pulvérisation approuvé, pulvériser un revêtement léger et uniforme. Le produit doit être appliqué à température ambiante 21 °C (70 °F). Prévoir quatre heures avant d'exposer à des conditions routières humides. Le produit ne sèche pas et doit être réappliqué chaque année. **Avertissement:** Ne pas appliquer à des températures inférieures à 16 °C (60 °F). Ne pas appliquer sur le système d'échappement, le pot catalytique, les caoutchoucs et les plastiques.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.